

# TRABAJAMOS LAS EMOCIONES



La educación emocional infantil enseña a los niños a controlar y a gestionar sus emociones. Cuando trabajas las emociones consigues que nuestros pequeños estén más motivados y les ayudamos positivamente en su desarrollo intelectual.

Ante la situación de confinamiento consideramos muy importante que las emociones de nuestros alumnos estén equilibradas, de ahí que propongamos una serie de juegos, actividades, lecturas, visionado de vídeos, etc. Para trabajar desde casa. Esperemos que os guste y os divirtáis mucho.